

Laporan Kegiatan Divisi Sosial Humaniora PPIIG UPR Konsultasi Publik Pembangunan Kawasan Perdesaan (PKP)

Sebagai bagian dari pencapaian tujuan nasional sesuai dengan amanat UUD 1945 serta sebagai upaya dari percepatan pencapaian tujuan SDG's dalam tataran kabupaten, maka dibentuklah Pembangunan Kawasan Perdesaan di Kabupaten Pulang Pisau di daerah Kecamatan Sebangau Kuala (Sebakul) yang meliputi 6 desa yaitu Desa Paduran Sebangau, Desa Sebangau Permai, Desa Mekar Jaya, Desa Sebangau Jaya, Desa Sebangau Mulya, dan Desa Paduran Mulya. Draft yang sudah disusun sejak 2022 oleh tim yang ditunjuk oleh Bupati Pulang Pisau tersebut perlu dilakukan uji public sebagai bentuk pembenahan dari draft yang sudah disusun tersebut agar memberi ruang dalam penyempurnaannya.

Bertempat di Aula Dinas Kesehatan Kabupaten Pulang Pisau pada tanggal 27 Juni 2023, kegiatan Uji Publik ini dihadiri oleh seluruh pemerintahan desa yang masuk dalam wilayah Kecamatan Sebangau Kuala, stakeholder dari pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah dan Pemerintah Kabupaten Pulang Pisau, Yayasan WWF Indonesia Kalimantan Tengah, serta dari akademisi yang diwakili oleh Dr. Saputra Adiwijaya, S.Sos., M.Si. dan M. Arif Rafsanjani, S.Ant., M.A. sebagai perwakilan dari PPIIG Universitas Palangka Raya.

Dalam acara tersebut juga dihadiri oleh Bapak Rusli Ramli, S.Pd., M.M. dari Direktur Advokasi dan Kerjasama Desa dan Perdesaan Ditjen Pembangunan Desa dan Perdesaan, Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi.

Acara ini menjadi diskusi yang menarik karena semua stakeholder memberikan saran dan masukan terlebih lagi dalam acara diskusi ini dimoderatori oleh Asisten II Kabupaten Pulang Pisau ibu Hj. Deni Widanarni. Pihak akademisi dari PPIIG Universitas Palangka Raya memberikan masukan terkait data perbankan terkait data jumlah nasabah bank sehingga akan memudahkan proses akses permodalan bagi petani dan nelayan serta usaha lainnya di kawasan yang sudah dibentuk tersebut, kemudian juga memberikan masukan terkait data dari Dinas Tenaga Kerja sehingga bisa menentukan strategi bagi peningkatan SDM yang ada di desa. Dan yang utama adalah percepatan infrastruktur berupa pembenahan jalan yang hingga saat ini susah dilalui oleh kendaraan, Kegiatan ini ditutup dengan ramah tamah dan foto bersama.

